

# KWRI

## Ditsamapta Polda Metro Jaya Gelar Bagi-bagi Makanan Gratis di CFD, Warga Antusias

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KWRI.OR.ID](http://TANGERANG.KWRI.OR.ID)

Feb 2, 2025 - 23:20



Jakarta – Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus berbagi kebaikan, Ditsamapta Polda Metro Jaya menggelar kegiatan pembagian makanan gratis di area Car Free Day (CFD) Bundaran HI, Jakarta Pusat, pada

Minggu (2/2/2025). Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari warga yang hadir untuk berolahraga maupun sekadar menikmati suasana bebas kendaraan di pusat kota.

Dapur lapangan yang didirikan di dekat Pospol Bundaran HI mulai beroperasi sejak pagi, menarik perhatian banyak warga yang antusias mengantre untuk mendapatkan makanan. Antrean panjang bahkan terlihat hingga mendekati Halte TransJakarta Bundaran HI.

Firli (56), salah satu warga yang ikut mengantre, mengaku senang dengan adanya kegiatan ini. "Saya antre 30 menit, tadi dari jam 08.00 baru dapat setengah 9. Kalau ini dapat nasi goreng, telur, ya enak rasanya," ujarnya.

Senada dengan Firli, Syifa (27), yang baru saja selesai berlari, merasa terbantu dengan pembagian makanan gratis ini. "Tadi antre 20 menit ya, ya ikut, lumayan buat isi perut habis lari tadi," katanya.

Sementara itu, Alfi (31) mengaku awalnya tidak berencana ikut antre, tetapi tertarik setelah melihat banyak orang mendapatkan makanan. "Ya tadi lihat ramai-ramai, jadi ikutan aja, sekalian sarapan," ungkapnya.

Kegiatan sosial seperti ini tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi warga, tetapi juga mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan langkah nyata seperti ini, Polda Metro Jaya menunjukkan kepeduliannya terhadap kesejahteraan masyarakat, terutama di ruang publik seperti CFD yang menjadi tempat berkumpulnya berbagai kalangan.

Masyarakat pun mengapresiasi langkah Ditsamapta Polda Metro Jaya ini dan berharap kegiatan serupa bisa terus dilakukan secara berkala. Selain membantu warga yang membutuhkan, kegiatan ini juga menjadi wujud nyata semangat kebersamaan dan kepedulian sosial. (Humas)